

Feuer rasch unter Kontrolle gebracht



Mehrere Feuerwehren der Umgebung standen im Einsatz. Foto: Köchler

Vomp (kö). Am vergangenen Donnerstag bemerkte kurz nach Mitternacht ein Arbeiter des Sägewerkes »Troger«, daß es in einem Sägespänesilo der Trocken- und Heizanlage brannte.

Er veranlaßte sofort die Verständigung der Gendarmerie Schwaz, wo von aus die Feuerwehren Vomp, Schwaz, Vomperbach, Stans, Pill und Fa. Tyrolit alarmiert wurden.

Währenddessen breitete sich der Brand explosionsartig über den Förderschacht in den zweiten Silo aus. Beim Eintreffen der Florianijünger standen beide Silos im Vollbrand. Das Feuer konnte rasch unter Kontrolle gebracht werden. Die Erhebungen ergaben keinerlei Hinweise auf Brandlegung.